
平成１８年度・第２回理事会議事録

日　時：平成１８年７月１４日(金)午後６：３５～８：４５

場　所：美濃市松森美濃インター横　ホテル・マリーバル石金　電話(0575)33-0080

出席者：北村、安藤、永井、田中(滋)、山本、近藤、鈴木、渡辺、福井、玉置、藤木、

　　　　田中(稔)、川瀬、飯田、西村、大沢、一柳、中村、日比野、多和田、浅野、村井、

　　　　今村

委任状：兼平、

議
議
１

２．

３．

　１

２

長
題

永井

後藤、西山、細川、古田、安部、御田村

副会長

［］時：平成１８年７月１４［ﾖ（金）午後6:30～8:30

場所：美濃市松森美濃インター横「ホテル・マリーバル石金」電話（0575）33-0080

議題：

，報告確認事項

１）平成１８年度第１回理事会議事録の承認

　第４６回中部医学検査学会での講師料の文面は削除する。

２）会長行動報告（６月　４［］から７月Ｔ４日）

　　　６月　４口　総会出席

　　　６月エ１日　第１回精度管理委員会出席

　　　７月　２日　一般検査研修会（高山）出席

３）事務局主な扱い事項（６月士７日から７月１４［ﾖ］

　　　７月　５日　第２回理事会案内発送

　　　７月エＯ日　血尿診断ガイドライン冊子を日臨技事務局から受け取る

　　　７月士Ｏ目　被災による被災会員の届け用紙をロ臨技事務局から受け敢る

４）学術部

　　三重学会での座長依頼文が来ている。

　　各班長は７月２５日までに選任して返答する。

第１３回中部地区臨床化学検査研修会（岐阜市）について

田中理事より報告
口
場
内

時：平成１８年１１月２５日（土）から２６日（日）

所：岐阜キャッスルイン（岐阜市）

容：生活習慣病と臨床検査　検査業務として予防医学に貢献できること

宿泊施設：コンフォートホテル岐阜（ＪＲ岐阜駅隣接）

会　　費：１７０００円（研修費、宿泊費込み）

募集人数：１ ００名

　※募集要項を岐阜県分について事務局から発送する。

３．第４６回中部医学検査学会（岐阜県担当）について

　　安藤　副会長から報告

　　開催［］：平成エ９年９月２９日（土）３０［］（口）

　　会　場：大垣市スイトピアセンター　文化会館・学習館

　　１）メインデーマ「私たちが果たすべきこと」

　　　　　　　　　　　　　　　求められる臨床検査技師像
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２）教育講演　「案」として５題提案された※教育講演は技師のみ聴講。

理事会として検討した結果次の３案を候補とした。

第１候補　尊厳死や臨死期意医療のあり方　荒川　迪生　先生

第２候補　ＤＰＣについて　　　　　　　　紀ノ定　先生（岐阜大学教授）

第３ｲ淀補　遺伝子治療について　　　　　　中神　啓徳（大阪大学大学院助手）

３）公開講演は下記に決定している。

　　　平成エ９年９月２９［］（土）午後５時～６時３０分

　　　　　　「生きている宝箱」上田　真弓　先生

　　　　　　　　　　（医療ソーシャルワーカーの相談業務担当）

岐阜県臨床衛生検査技師会会誌について

永井　副会長から

会員名簿　各自で変更が原則

論文形式上から２題入れたい。

年４回発行予定（発行回数変更は定款変更必要）

会長も頑張る。

［］臨技　雑誌と瓦版（国会図書館に納本される）論文も必要

ラボニュース　毎月連絡的な新聞を発行したらどうか（飯田理事）

理事会・精度管理委員会との議事録を載せたらどうか。

病院紹介はどうか。

実習生の感想を載せる。

名簿から個人情報の漏えいは（名簿の保管注意）会員のモラルに委ねる。

担当部署を入れた（各班の利用の使）

よみかたを入れた。

５．独立事務所設置について

　　永井　副会長から

　　中潜と岐阜地区で検討している。

　　今年中に決めたい。

６
平成１８年度岐臨技精度管理調査について

飯田理事から報告があった。

８１施設（昨年は８０施設）７月１４日現在

発送ケースセット　無料の見込みが８万円必要になった。

少し赤宇になるかもしれない。

山本理事より

検体検査が増えた。

県内の主な施設は参加している。

試料発送日　８月２０目※試料を受け取りましたら、すばやく冷蔵する。

７．その他

　い安藤副会長より

　　放射線部と検査部の合同で研究会を立ち上げた。

　　年１回の研究会。参加５００円。

　　理事会で承認してはしい｡案内資料では巡絡先が放射線部のみで技師会がなく、
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　　合同での研究会とは言えない。

　　放射線部主体の研究会のようであり、技師会からの案内発送は行わない。

２）心電図・エコーの研究会など東海３県主催の研修今はどう対応するか。

　　技師会の広報詰ラボに載せたいが、エ回にエ万円必要（愛知県の場合）載せな

　　いと生涯教育点数がもらえない。

　　理事会としては勉強会の依頼文書かおり、内容が妥当であれば（社）岐阜県臨

　　床衛生検査技師会として承認する事とした。

３）放射線部も事務所を探している。（合同でもどうか）

次回開催は　９月１５日（金）１８：３０から

　　次回議題に秋期研修会についてあげる。

以上

議　　　長

議事録著名人

議事録著名人

半々 かづ
当分いド孔

斜田煥い犬
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